



61606 f

de 2001 25/09 *La Prensa* CRONICA

Culminó séptimo viaje del Tren de la Poesía

PARRAL. Con diversas actividades que se iniciaron el sábado pasado, dentro de las que se destacó la visita de escritores latinoamericanos a Parral, se dio inicio al séptimo viaje del Tren de la Poesía, que fundamentalmente recoge la obra de Pablo Neruda, y que culminó en la ciudad de Temuco.

En la oportunidad, con los invitados se efectuó un recorrido por la Plaza de Armas, donde fueron recibidas con muestras folclóricas, artesanía, parvularios, colegios y cultores de cocina criolla, en conmemoración del aniversario número 30 de la entrega del Nobel a Neruda, y 150 años de Ferrocarriles del Estado.

Los asistentes visitaron también la tumba de Rosa Basoalto, madre del poeta, donde hicieron un sencillo homenaje en su memoria.

Uno de los puntos altos de este encuentro fue una feria, en la que participaron poetas, escritores y folcloristas, quienes mostraron sus creaciones y departieron con los asistentes en el Salón de Eventos Los Troncos.

Ayer, desde las ocho de la mañana, se reanudaron las actividades, con la acreditación de credenciales para los viajeros del Tren de la Poesía en la Estación de Ferrocarriles de Parral.

El programa continuó con un esquinazo de despedida a las delegaciones donde se destacaron las intervenciones del presidente de la Fundación Neruda, Juan Agustín Figueira; el presidente del directorio de Ferrocarriles del Estado, Rodrigo Flajo y el alcalde de la comuna, cuna del Premio Nobel de Literatura, Claudio Bravo Araya.

Todos coincidieron en hacer un compromiso para que esta ciudad posea a tomar el sitio que le corresponde dentro del ámbito de las letras y por el legado del vale.

En la oportunidad, el presidente de la Fundación Neruda hizo una donación de moderno material de lectura a las bibliotecas de la ciudad.

El domingo partió rumbo a Temuco el Tren de la Poesía, el que se detuvo en varias ciudades del sur del país, a objeto de rendir homenaje al poeta parralino.

En el transcurso del viaje los poetas leyeron obras propias y de Neruda, resultando todo un acontecimiento cultural que, seguramente, el próximo año volverá a repetirse.



Pablo Neruda. Se lo recordó una vez más con el Tren de la Poesía.

Culminó séptimo viaje del Tren de la Poesía [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Culminó séptimo viaje del Tren de la Poesía [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)